



「持続可能な水道めざして」と開かれたシンポジウム＝26日、大阪市

阪 持続可能な水道へ

大 水とくらしシンポ全国から100人

営ができるのかどうか
が論点」と述べまし
た。

大阪市水道局の西山
淳一経営改革課長や日

橋下大阪市長が今年
の3月議会で否決され

念講演。2010年に
はフランス・パリ市の

た水道民営化条例を再

水道事業の民間委託が

び提案しようとしてい

料金上昇などさまざま

るなか、命の水を届け

な問題で、住民の不満

る水道を営利企業にゆ

が高まり、「株主配当

だねていいのか、持続

や企業内留保に回って

可能な水道めざして

しまう収益を、公営の

と、第24回水とくらし

場合はサービス向上の

の110番シンポジウ

ための再投資に回すこ

ムが26日開かれ、全国

とができる」との理由

から約100人が参加

で再公営化が行われた

しました。近畿水問題

と指摘。日本の民営化

合同研究会が主催。

では、「水の安全保障、

同会理事長の仲上健

効率化、安定という問

一立命館大学教授が記

題から、持続可能な経

と強調しました。